



VIERNES 12 DE ABRIL DE 2024

## OBRAS Y SERVICIOS

**Arrancan las obras en la calle León Felipe con la demolición de los acerados y la sustitución de la red de abastecimiento de agua**

PÁG. 3

El proyecto que también contempla la renovación de la red de saneamiento y la mejora de la calzada, va a suponer la generación de puestos de trabajo, con la contratación de 72 peones y 5 oficiales.



## MEDIO AMBIENTE

**El Ayuntamiento trabaja en la elaboración de un inventario de caminos públicos**

PÁG. 3

Los técnicos ya se encuentran estudiando la situación del término municipal para la identificación de los caminos públicos, su trazado, historia y el estado en el que se encuentran. Un documento que como ha manifestado el Alcalde tiene como objetivo conocer de forma exacta el patrimonio de Castilblanco de los Arroyos y, por tanto, de los vecinos y vecinas, pudiendo así el Ayuntamiento defender los bienes públicos frente a terceros.



## DEPORTES

**Castilblanco participará este sábado en la segunda jornada de Mundialitos de fútbol con dos equipos de la categoría Prebenjamín**

PÁG. 4

El Equipo Prebenjamín finaliza la Liga como primero de grupo, consiguiendo el pase a las semifinales y a la Jornada de los Juegos de la Provincia en la Cartuja



## EMPLEO

### DESARROLLO

Los nuevos emprendedores tendrán hasta el 22 de abril para registrar sus proyectos y poder optar a una oficina/despacho en el Centro Empresarial de Castilblanco

PÁG. 3

## Rehabilitado ya uno de los acerados de la calle Ancha, donde se está procediendo a la sustitución y mejora de las infraestructuras

Junto a las obras de la calle León Felipe, otro de los proyectos que continúan su curso para la mejora de las infraestructuras del casco urbano es el que el Ayuntamiento se encuentra acometiendo en la calle Ancha.

En esta vía se está procediendo a la rehabilitación integral tanto de los acerados como del pavimento, lo que también va a



suponer la sustitución de las redes de abastecimiento y saneamiento de agua.

Finalizados ya los trabajos en el margen izquierdo de la calle, según se accede desde Nuestro Padre Jesús Nazareno,

donde se ha rehabilitado todo el acerado, con la instalación de la nueva acometida de agua, las obras se centran ahora en el margen derecho de la vía, donde se está procediendo a la misma intervención.

Realizada esta actuación, el proyecto continuará con la demolición del actual pavimento, la sustitución de la red de saneamiento y, por último, la rehabilitación de la calzada.

La inversión destinada a este proyecto asciende a 258.996,91€, pertenecientes al programa del Plan Actúa de la Diputación de Sevilla.

## La Unión Europea obliga a la Mancomunidad a subir la tasa por el servicio de recogida de basura

A pesar de la nueva Ley europea, de obligado cumplimiento, la Mancomunidad mantiene una de las tasas más baja del país. La medida fue aprobada el pasado 25 de octubre, en la Comisión Gestora de la Mancomunidad, por los municipios de distintos colores políticos que integran. Desde la Mancomunidad de Servicios La Vega se informa de los cambios que en este 2024 se van a producir en el servicio de recogida de basura, incrementándose en un 25% la tasa que pagan los vecinos.

Esta inusual subida se debe a la aplicación de la Ley de residuos y suelos contaminados para una economía circular que aprobó el Gobierno en abril de 2022. Se trata de un impuesto establecido desde la Unión Europea que, a pesar del incremento, mantiene la tasa de la Mancomunidad como una de las más bajas del país. A pesar de este incremento que se debería haber aplicado en 2023, la Mancomunidad, con el apoyo de los Ayuntamientos, hizo un esfuerzo el pasado año, intentando amortiguar el efecto de este impuesto sobre los vecinos, asumiendo esta subida durante toda una anualidad.

## Continúa la campaña de plantación de árboles y especies vegetales 2024

Tras una primera actuación en el nuevo parque rústico de reciente construcción en la zona contigua al aparcamiento para autocaravanas, la Concejalía de Parques y Jardines continúa adelante con la campaña de plantación de arbolado. Esta semana se ha actuado en la calle Antonio Machado donde se han habilitar nuevos alcorques para la creación de más espacios de



sombra, en los que se han plantado naranjos.

También se ha intervenido en Avenida de España, con la plantación de tipuanas, especies que también se van a plantar en el Recinto Ferial. Unos 1000 ejempla-

res, entre árboles de distintas especies, plantas ornamentales y arbustos, son los que desde el Ayuntamiento se han solicitado al Vivero de la Diputación de Sevilla para seguir ampliando las zonas verdes de Castilblanco.

## Las candidaturas para la convocatoria para la elección del Juez de Paz Titular se podrán presentar hasta el 25 de abril

Los requisitos para participar en el proceso son: ser español, mayores de edad y no estar incurso en ninguna de las causas de incapacidad que establece la Ley del Poder Judicial. Tendrán preferencia los candidatos con residencia en la localidad.

## El Ayuntamiento precisa contratar a un/a trabajador/a social para tareas de refuerzo en el área de Servicios Sociales

Requisitos: encontrarse en posesión del título de graduado en Trabajo Social. Estar colegiado en trabajo social. La oferta se encuentra publicada en la web del SAE. Presentación de candidaturas sólo online hasta el 14 de abril.

## Al cobro los recibos del IBI, el impuesto de vehículos y reserva de vados

El plazo para abonar la tasa por reserva de vados, en voluntaria, será hasta el 4 de junio. Para el pago del primer semestre del IBI y el sello del coche la fecha límite será el 6 de junio en voluntaria. Más información en la Oficina de Recaudación.



## El Ayuntamiento trabaja en la elaboración de un Inventario Municipal de Caminos Rurales

El pasado viernes el Alcalde, junto a los Concejales de Medio Ambiente, Juan Antonio Comesaña, y de Obras y Servicios, Fernando López, mantenían una reunión de trabajo con los técnicos pertenecientes a la empresa encargada del estudio, redacción y trabajos de investigación para la elaboración de un Inventario Municipal de Caminos Rurales.

Un documento que como ha manifestado el Alcalde, tiene como objetivo conocer de forma exacta el patrimonio

de Castilblanco de los Arroyos, pudiendo así el Ayuntamiento defender los bienes públicos frente a terceros. Para la elaboración del inventario, los expertos estudiarán el término municipal de Castilblanco, recogiendo y catalogando los distintos caminos públicos, que suman varias decenas de kilómetros de viario.

Durante la primera fase del estudio se revisará el nombre y el trazado de cada camino, documentándolos y comprobando el estado en el que se

encuentran.

“Con este trabajo, desde el Ayuntamiento pretendemos impulsar la creación de una red de caminos que, además de defender los bienes públicos, contribuya a potenciar el turismo rural, pues son muchos los deportistas, peregrinos y personas en general que hacen uso de estas vías, poniendo en valor nuestro entorno paisajístico y natural”, ha destacado el Concejale de Medio Ambiente, Juan Antonio Comesaña.

## Última semana para registrarlos proyectos participantes al Concurso de Ideas Empresariales

El concurso se encuentra dirigido a aquellas personas con una idea o proyecto empresarial que precisen de un espacio para iniciar su actividad, a los que el Ayuntamiento facilitará una oficina/despacho en el Centro Empresarial El Mirador, de forma completamente gratuita, por un periodo máximo de dos años.

La fecha límite para presentar las solicitudes será el lunes 22 de abril, en el Registro Municipal, siendo los requisitos presentar un proyecto con una idea o un nuevo proyecto de actividad, válido y viable, a poner en marcha en Castilblanco, que cree puestos de trabajo y que tengan una conexión con la realidad socioeconómica de nuestro pueblo.



## Luz verde al proyecto de rehabilitación en la calle León Felipe con la demolición de los acerados

Desde este lunes se encuentra cortado al tráfico rodado el tramo de la calle León Felipe que abarca desde la confluencia con la Cuesta de la Espina hasta el Callejón del Cantillo. El motivo la ejecución del proyecto de rehabilitación y mejora de las infraestructuras que el Ayuntamiento va a acometer en esta vía. Tras la instalación de la red de abastecimiento provisional en al-

tura, para evitar problemas en el suministro a las viviendas de la zona, se está procediendo a la demolición de los acerados, con la eliminación de la antigua tubería que discurría por esta calle.

El proyecto, de más de 320.000 euros de inversión, abarca la sustitución de las redes de abastecimiento y saneamiento, así como la rehabilitación de los acerados y la calzada.



# Tu Ayuntamiento Informa

## El Ayuntamiento publica otro año más una nueva convocatoria de Ayudas destinadas a los Deportistas Locales

Desde la Concejalía de Deportes se informa de la nueva convocatoria de ayudas que el Ayuntamiento abrirá a partir del próximo lunes, 15 de abril, dirigida a los deportistas locales federados, mayores de 18 años.

De este modo y tal como ha destacado el Alcalde, José Manuel Carballar, “pondremos a su disposición una asignación presupuestaria con la que ayudaremos económicamente a estos vecinos y vecinas en el desempeño de las actividades deportivas que practican, contribuyendo también a incenti-

var la práctica deportiva en nuestro pueblo”.

Los requisitos para poder optar a estas ayudas son tener más de 18 años, estar empadronado y ser residente en el municipio con fecha anterior a 31 de diciembre, estar en posesión de la licencia federativa en el año 2024 y no haber recibido otras subvenciones o ayudas, ya sean internas o externas, de las administraciones públicas.

El importe máximo a percibir por deportista será de 250€.

El plazo para la presentación de solici-



tudes permanecerá abierto del 15 de abril al 15 de mayo.

Ya pueden consultar las bases con los requisitos y criterios de baremación en la web municipal.

### La Hermandad de la Soledad celebra este sábado su particular Feria de Abril de Sevilla

Con la colaboración del Ayuntamiento que ha cedido las instalaciones del patio y el salón del Centro de Artesanos, la Hermandad de la Soledad vuelve a organizar una jornada de convivencia vecinal, en esta ocasión dedicada a la Feria de Abril.

Aprovechando la celebración del inicio de la Feria, Castilblanco también disfrutará este sábado de su particular caseta de Feria, con una noche de pescaito frito. A partir de las 21:00 horas, con tapas y raciones típicas de Feria. Reservas en el 617132993 y en el 678286473.

### El deportista local Rubén Vázquez se hace con el título de mejor portero del Mundialito de Fútbol 7 categoría Benjamín

Nuestra enhorabuena al deportista local Rubén Vázquez que el pasado sábado se convertía en el mejor portero del Mundialito Benjamín, disputado en Constantina, en el que participaron otros 7 municipios, además de Castilblanco.



Destacar también la buena temporada del equipo Prebenjamín A que tras ganar

todos los partidos de Liga ha conseguido clasificarse para las semifinales y, por tanto, también para jugar el Torneo de la Provincia que se disputará en el mes de junio, en el Estadio Olímpico de la Cartuja.

En el caso de las semifinales, nuestros prebenjamines se enfrentarán este viernes a los de la Escuela de Cazalla, cerrándose para 19 de abril el partido de vuelta en Castilblanco.

### Segundo fin de semana de mundialitos, este sábado dedicado a los prebenjamines y pequeñines

Tras una muy buena jornada deportiva por parte de nuestros benjamines el pasado fin de semana, este sábado continúa la programación de Mundialitos de Fútbol 7.

En esta ocasión los encuentros se disputarán en El Pedroso, en los que nuestra Escuela participará con dos equipos y un total de 22 jugadores. Desde aquí nuestros mejores deseos para nuestros representantes deportivos, esperando que disfruten de esta nueva experiencia en la que compartirán su afición al fútbol con otros menores de las localidades vecinas.



### Encuentros Deportivos

#### CD CASTILBLANCO FC

Juveniles: Sábado 13, 18:00h C.D. Castilblanco - Espartinas F.C.

#### ESCUELA MUNICIPAL DE FÚTBOL

SEMIFINALES LIGA. Sábado 13 de abril en Cazalla de la Sierra. Prebenjamín: a las 12:00h.

MUNDIALITO. Domingo 14 de abril en El Pedroso. Prebenjamín.